

CARTA DE AGRADECIMIENTO AL CONSERVATORIO DE MÚSICA CAMPAÑA SOLIDARIA DE REYES 2019

Un año más, Cáritas Coruña quiere hacerles partícipes del excelente resultado alcanzado en la campaña de recogida de juguetes. La respuesta afirmativa a nuestra solicitud de colaboración, de empresas y entidades de la ciudad, como la suya, ha hecho posible trasladar a las familias de los 763 niños y niñas atendidos en esta entidad y de las entidades de carácter social como Betania y Agarimo, la alegría de poder ilusionar a sus hijos con nuevos juguetes, el día de Reyes.

Las expectativas del equipo técnico y de voluntarios implicados en esta campaña para el reparto de las bolsas identificadas para cada uno de estos niños y niñas, se fue haciendo posible gracias a la llegada de los juguetes que fuimos recibiendo. Lo que en un principio nos parecía ciertamente algo inimaginable, por el número de familias derivadas desde las parroquias o que están siendo atendidas por los servicios de Cáritas Interparroquial, o bien derivadas por otras entidades de carácter social de A Coruña, se ha hecho realidad. Han sido 370 las familias que recibieron el 3 y 4 de enero bolsas de juguetes nuevos para sus hijos, 763 en total, y pudieron participar también en el sorteo de 25 bicicletas y 11 patinetes.

Les trasladamos por todo ello, nuestro sincero agradecimiento, esperando poder seguir compartiendo la ilusión y alegría que para la entidad supone la consecución de objetivos perseguidos a través de nuevos retos y proyectos, como ha sido en este caso la Campaña de Reyes 2019.

Reciban un cordial saludo.



M^a Pilar Farjas Abadía
Directora de Cáritas Interparroquial de A Coruña